
	شوري والوطنية للتأمينات العامة تتعاونان لإحداث تغيير جذري في تأمين السيارات في دولة الإمارات العربية المتحدة

	Shory and National General Insurance Team Up to Transform Car Insurance in the UAE


	أبوظبي، 30 يناير 2024: يسر شوري، وسيط التأمين الرائد في المنطقة، الإعلان عن شراكة خاصة مع الوطنية للتأمينات العامة، شركة التأمين الرائدة الحاصلة على تصنيف "A"، من قبل وكاله  A.M Bestوالتي يمتد إرثها إلى أكثر من 40 عاماً في دولة الإمارات. 
تركز هذه الشراكة، التي توّجت بتوقيع اتفاقية تعاون بين نائب الرئيس التنفيذي لشركة شوري السيد عبد الإله الغفيلي والرئيس التنفيذي للشركة الوطنية للتأمينات العامة الدكتور عبد الزهرة علي التركي، على جعل تجربة شراء تأمين السيارات أكثر سهولة للعملاء في دولة الإمارات العربية المتحدة.

	Abu Dhabi, 30th January 2024: Shory, a leading insurance broker based in the UAE, is excited to announce a special partnership with National General Insurance (NGI), rated “A-’ by AM Best with a 40-year legacy in the country. This partnership, celebrated in a signing ceremony between Shory's Deputy CEO Abdulelah Alghofaili and NGI's CEO Dr Abdul Zahra A Ali Al Turki, is focused on making car insurance purchases effortless for buyers in the UAE.





	ضمن إطار هذه الشراكة المتميزة، ستستفيد الشركة الوطنية للتأمينات العامة من المنصات الرقمية لشركة شوري (الموقع الإلكتروني والتطبيق) لتوسيع مبيعاتها من خلال تقديم منتجات تأمين السيارات الشامل السيارات الشامل المخصصة للمركبات غير المطابقة للمواصفات الخليجيه.  وستعمل شوري، بدورها، على تعزيز عروضها من خلال توفير مجموعة واسعة من وثائق التأمين الشامل للمركبات غير المطابقة للمواصفات الخليجية لعملائها في دولة الإمارات. حيث تمثل هذه الشراكة بداية تعاون من المقرر أن يشهد لاحقاً إطلاق العديد من منتجات التأمين الأخرى المصممة لتلبية احتياجات العملاء في جميع أنحاء دولة الإمارات العربية المتحدة.
	As part of this collaboration, NGI will leverage Shory's digital platforms (website and app) to expand its sales distribution by initially featuring niche comprehensive car insurance products for non-GCC vehicles. Shory, in turn, will enhance its offerings by providing customers with a wider array of comprehensive car insurance policies for non-GCC vehicles in the UAE. The collaboration is to mark the beginning of a partnership that’s set to launch many other insurance products designed to benefit customers across the UAE.

	وأعرب السيد عبد الإله الغفيلي، نائب الرئيس التنفيذي لشركة شوري، عن سعادته بالشراكة قائلاً: “يسعدنا أن نرحب بالشركة الوطنية للتأمينات العامة كشريك استراتيجي لعروض التأمين الشامل للمركبات غير المطابقة للمواصفات الخليجية. تهدف شوري من خلال ضم مزودي خدمات التأمين الموثوقين مثل الشركة الوطنية للتأمينات العامة، إلى تقديم اسم جديد ونهج جديد لشركائها المتميزين في التأمين. يتمثل هدفنا الأساسي في الاستمرار في تحسين تجربة شراء تأمين السيارات التي نقدمها لعملائنا، وهذه المرة من خلال خطط التأمين الشامل الفريدة من نوعها التي تقدمها الشركة الوطنية للتأمينات العامة للمركبات غير المطابقة للمواصفات الخليجية".


	Expressing his enthusiasm about the partnership, Abdulelah Alghofaili, Deputy CEO of Shory, stated, “We are pleased to welcome National General Insurance as a strategic partner for our comprehensive non-GCC quotes. By onboarding trusted insurance providers like NGI, Shory aims to introduce a new name and a new approach to its compelling cohort of insurance partners. Our ultimate aim is to continue to improve the car insurance purchase experience offered to our customers and this time it’s through NGI’s unique comprehensive insurance offering for non-GCC vehicles.”


	وقال الدكتور عبد الزهرة عبد الله علي التركي ، الرئيس التنفيذي للشركة الوطنية للتأمينات العامه إن الشراكة مع شوري تعمل على تعزيز استراتيجيتنا لتوسيع نطاق قطاع السيارات خارج دول مجلس التعاون الخليجي وتوسيع نطاق وصوله إلى قاعدة عملاء أوسع". "نحن سعداء للغاية بالدخول في هذه الشراكة الإستراتيجية ونبحث دائمًا عن طرق لتحسين وصولنا إلى الشريحة المستهدفة ونحن واثقون من أن شوري هي منصة مثالية عندما يتعلق الأمر براحة العملاء والتكنولوجيا، والتي ستساعد عملائنا على الحصول على تجربة أفضل وسلسة. واضاف  ان الشركة الوطنية للتامينات العامة    وشوري نعمل معًا كفريق واحد سيفتح الإمكانات الكاملة ويضع عملائنا في المقدمة". 
	 Partnering with Shory advances our strategy to expand and broaden Non-GCC car segment reach to a wider customer base” said Dr. Abdulzahra A. Ali Al Turki, CEO, National General Insurance Company (NGI).  “We are extremely delighted to enter into this strategic partnership and are always looking at ways to better our reach to the target segment and are confident that Shory is an ideal platform when it comes to customer convenience and technology, which will help our customers to have better and seamless experience. NGI – Shory together working as one team will unlock the full potential and place our customers ahead, he added”.   
         

	شوري، وسيط تأمين مرخص ومنظم من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي، متخصص في تبسيط وتسريع عملية شراء تأمين السيارات بطريقة شفافة وآمنة. باستخدام تقنيات الذكاء الاصطناعي المتطورة، تهدف شوري إلى توفير أسرع حلول التأمين على السيارات، مع الالتزام بتقديم عروض أسعار دقيقة وإصدار وثائق التأمين إلكترونياً وبشكل فوري في أقل من 90 ثانية. تتيح المنصة المدعومة بالذكاء الاصطناعي للمستخدمين شراء تأمين السيارات بسهولة وبشكل فوري في أي وقت ومن أي مكان، وذلك ببساطة عن طريق إدخال رقم الهوية الإماراتية.

	Shory, a fully licensed insurance broker regulated by the Central Bank of the UAE, specializes in streamlining and accelerating car insurance buying in a transparent and secure manner. Utilizing cutting-edge AI technology, Shory aims to provide the fastest car insurance solutions, with a commitment to delivering accurate quotes and instant policies in less than 90 seconds - 100% digitally. The AI-powered platform allows users to conveniently purchase car insurance instantly,  anytime and anywhere, simply by entering their Emirates ID number. 

	تهدف هذه الشراكة بين شركة شوري والشركة الوطنية للتأمينات العامة إلى تغيير طريقة تفكير الأشخاص حول تأمين السيارات في دولة الإمارات العربية المتحدة. مع التزام شوري بمهمتها المتمثلة في جعل تجربة شراء التأمين أكثر بساطة وسرعة وأمان، ويعد هذا التعاون مع الشركة الوطنية للتأمينات العامة خطوة كبيرة في هذا الاتجاه.



	This partnership between Shory and National General Insurance is set to change the way people think about car insurance in the UAE. Shory remains committed to its mission of making insurance buying simpler, quicker and more secure and this collaboration with NGI is a big step in that direction. 
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